

— Ecoutez la boîte ! Ecoutez le mouvement ! Du côté de la boîte, silence ; du côté du mouvement, tic-tac, toujours ! Ce n'était pas malin non plus. — Lequel des deux, nous dit-il, est la montre ? — C'est ce qui fait tic-tac, répondîmes-nous, en l'indiquant du doigt.

— Eh bien, mes chers enfants, reprit-il, vous le voyez, la montre marche même quand il lui manque son enveloppe ; il en est ainsi de l'âme, même quand elle séparée du corps. Elle lui survit en le quittant, mais sa vie nous est cachée parce que le corps qui est comme son « cadran » n'est plus uni à elle pour nous la « montrer ».

Cette explication fit rayonner tous nos petits visages ; nous autres, mioches, nous avons compris *l'immortalité de l'âme* à l'aide de cette ingénieuse démonstration.

—+—

### Bibliographie

— *Premier Congrès de Tempérance du diocèse de Québec 1910. Compte rendu.* Québec, 1911. Imp. de l'Action sociale.

Ce beau volume, de 800 pages grand in-8°, est un magnifique souvenir du Congrès de Tempérance de l'an dernier. C'est aussi comme un arsenal, où l'on trouve la plus riche documentation pour la lutte antialcoolique. Aussi, ceux qui ont à prendre part, de quelque façon que ce soit, à cette guerre à l'intempérance, — et ils sont nombreux, ceux-là, — devraient avoir ce volume sur leur bureau de travail pour y puiser des arguments, des statistiques, des procédés de propagande antialcoolique. L'Appendice de ce livre, qui contient le catalogue des publications faites dans la province de Québec sur la tempérance, est d'une grande importance historique et bibliographique.

— *XXI<sup>e</sup> Congrès eucharistique international. Montréal, septembre 1910.* (Ouvrage épuisé. On prépare actuellement une nouvelle édition, dont le prix sera de \$ 3.00 pour le livre relié ; franco, \$ 3.50.) Librairie Beauchemin, 79, rue Saint-Jacques, Montréal.

L'ouvrage, un grand in-octavo, avec plus de 1100 pages de texte, indique sommairement les adhésions, venues du Sacré-Collège et de l'épiscopat tout entier, au Congrès pour lequel elles furent un précieux encouragement.